

PANORAMA PARA LOS AMANTES DE LOS ASTROS

Celebran “Mes de las Estrellas” en la comuna de Vicuña

EQUIPO EL DÍA

Vicuña

Con el objetivo de posicionar el destino Vicuña como capital mundial de la astronomía, difundir la oferta de servicios de astroturismo, y democratizar el acceso a la ciencia, durante el mes de octubre y parte del mes de noviembre se realizará en la comuna elquina el “Mes de las Estrellas”, un variado programa de actividades para los amantes de los astros.

El evento, que se realizará hasta este 9 de noviembre en diversas locaciones como la plaza Gabriela Mistral, el observatorio Mamalluca, el teatro municipal, el parque Los Pimientos y la Casa de la Cultura de Vicuña, contará con charlas magistrales, star party y una fiesta de las estrellas.

También, se contará con un programa especial de “recreos estelares”, junto al observatorio Cerro Mamalluca, en los que los estudiantes de los colegios

El evento se realizará durante los meses de octubre y noviembre en diferentes locaciones de la comuna elquina.

municipales de Vicuña podrán hacer observación solar con telescopios y aprender, en compañía de monitores especializados, sobre los fenómenos astronómicos.

El evento es organizado por la Corporación Municipal de Turismo de Vicuña con el apoyo de la municipalidad de Vicuña y el auspicio de Terral Hotel y Spa, Cable Color, y Casa Molle. Cuenta además con el patrocinio de entidades como AURA, Noir Lab, y Observatorio Las Campanas.

Durante los últimos años, más de 50 mil personas han participado en los



EL DÍA

El “Mes de las Estrellas” en Vicuña será una excelente oportunidad para que aquellos aficionados a los astros puedan profundizar aún más en sus conocimientos.

eventos por el Mes de las Estrellas en Vicuña, se han realizado 144 actividades de sensibilización del concepto “Capital Mundial de la Astronomía”,

y se realizó la Cumbre Mundial de Astroturismo con la participación de 44 expositores de 7 países entre otras cosas.